



RINGKASAN

IQBAL RAFSANJANI. Peran Pengarah Acara dalam Program “Jawa Barat Hari Ini” di TVRI Jawa Barat. *The Role Of The Program Director In The Program “Jawa Barat Hari Ini” On Tvri Jawa Barat.* Dibimbing oleh STELLA SABRINA.

Televisi sudah menjadi bagian dalam hidup manusia, terlebih televisi sebagai media untuk mendapatkan informasi. Kelebihan televisi mempunyai media komunikasi audio visual yang membuat televisi menjadi salah satu sarana yang diminati oleh khalayak. Stasiun televisi TVRI Jawa Barat merupakan stasiun televisi milik negara yang menyiarkan informasi seputar daerah Jawa Barat. Salah satu program berita TVRI Jawa Barat yaitu program “Jawa Barat Hari Ini” yang menyajikan berita-berita aktual dan terpercaya mengenai peristiwa seputar di daerah Jawa Barat.

Tujuan Laporan Akhir ini adalah menjelaskan deskripsi program, peran pengarah acara dalam program “Jawa Barat Hari Ini”, serta hambatan dan solusi yang dialami pengarah acara dalam proses kerja program berita “Jawa Barat Hari Ini”. Lokasi pengumpulan materi untuk penulisan Laporan Akhir ini dilakukan di TVRI Jawa Barat, Jalan Cibaduyut Raya No. 269 Bandung, Jawa Barat, Indonesia. Waktu pengumpulan data dilaksanakan selama empat puluh hari tertanggal 7 Februari 2022 sampai 5 April 2022. Data yang digunakan dalam penulisan Laporan Akhir ini adalah data primer dan data sekunder. Teknik pengumpulan data yang digunakan adalah observasi, partisipasi aktif, wawancara, dan studi pustaka.

Program “Jawa Barat Hari Ini” dijadwalkan tayang pada setiap hari Senin sampai Minggu mulai pukul 16.00 WIB sampai dengan 16.30 WIB. Program ini merupakan program berita atau *news* dengan menggunakan menyiarkan berita *hardnews*, *softnews*, dan *straightnews*. Kesuksesan program “Jawa Barat Hari Ini” dapat tercapai karena adanya peran pengarah acara di dalamnya.

Pengarah acara dalam program “Jawa Barat Hari Ini” berperan memimpin kerabat kerja pada beberapa tahapan produksi, mulai dari tahap pra-produksi, produksi, hingga pasca produksi. Pengarah acara berperan penting dalam proses produksi dengan memantau dan menyiapkan semua kebutuhan yang mendukung kelancaran program “Jawa Barat Hari Ini” serta beberapa keahlian yang harus dimiliki oleh seorang pengarah acara.

Pengarah acara dalam menjalankan perannya pada tahap pra-produksi, produksi, dan pasca produksi sering mengalami hambatan pada program “Jawa Barat Hari Ini” berlangsung. Hambatan kerja yang terjadi yaitu hambatan pada saat pra-produksi, produksi, dan pasca produksi. Setiap hambatan pada saat tahap tersebut telah dievaluasi kemudian dipertimbangkan solusi terbaik untuk mengatasi hambatan yang dialami.

Kata kunci: pengarah acara, program berita, proses produksi